

Cuba ratifie qu'elle recevra toujours des dons solidaires



La Havane, 11 juillet, (RHC)- Le ministère cubain des Affaires étrangères a indiqué que durant les 16 mois de présence du Covid-19, notre pays a reçu des dons solidaires de l'étranger et continuera à le faire, par le biais des mécanismes existants.

Ernesto Soberon, chef de la direction des affaires consulaires et des Cubains vivant à l'étranger au ministère des affaires étrangères, a souligné en conférence de presse que les mécanismes pour envoyer l'aide fonctionnent et que les ressources parviennent à leurs destinataires depuis n'importe où dans le monde.

Ernesto Soberon a indiqué que depuis l'arrivée du Covid-19 en mars 2020, Cuba a reçu 543 dons. Il a précisé que des Cubains résidant dans une vingtaine de pays ont envoyé des dons notamment des masques, de seringues et d'autres fournitures.

Il a expliqué que 13 autres livraisons sont en cours, et a remercié la collaboration de toutes les personnes qui manifestent leur solidarité avec l'île antillaise.

«Dans des situations exceptionnelles, Cuba a toujours compté sur l'aide internationale, qu'elle provienne de gouvernements, d'entreprises, d'amis d'autres latitudes ou de ressortissants vivant à l'étranger, mais cela est très différent «d'un couloir humanitaire ou d'une intervention humanitaire», a déclaré Ernesto Soberon.

Ces deux termes se multiplient, de façon trompeuse, dans les réseaux sociaux.

Sur ce point, le diplomate a précisé qu'il s'agit là de concepts liés aux conflits armés et aux violations des droits de l'homme, concepts qui ne s'appliquent pas à la situation dans notre pays.

«Il existe un véritable intérêt de la part des Cubains à l'étranger pour aider à soulager la situation actuelle dans le contexte de l'impact du Covid-19, a-t-il déclaré, mais il existe également une campagne tous azimuts visant à présenter une image de chaos qui ne correspond pas à la situation nationale.

Même au milieu du scénario complexe que connaît le pays, reconnu par les autorités, et en particulier dans certaines provinces, le tableau n'est pas celui qu'on tente de dépeindre», a-t-il souligné.

«Le but est de discréditer Cuba et la gestion de la pandémie par le gouvernement, en ignorant les efforts de la nation caribéenne pour préserver la vie, efforts qui ont permis d'obtenir des indicateurs tels qu'un taux de mortalité de 0,65, bien inférieur à la moyenne internationale, qui est de 2,16».

En outre, cinq candidats vaccins ont été obtenus, dont deux ont une efficacité prouvée de plus de 90%, et dans le cas d'Abdala, il dispose déjà d'une autorisation d'utilisation d'urgence délivrée par l'autorité réglementaire nationale.

Ernesto Soberón a tenu à faire remarquer que ces résultats ont été obtenus avec les propres ressources du pays et malgré le renforcement du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/263519-cuba-ratifie-quelle-recevra-toujours-des-dons-solidaires>



Radio Habana Cuba